

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia
Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung
Program Studi Keperawatan Bogor

Resty Dinda Ayuvida
NIM P17320318087

Gambaran Identitas Diri dan Kesehatan Psikososial Pada Remaja tentang LGBT (Lesbian, Gay, Bisexual dan Transgender) di SMAN 9 Kota Bogor tahun 2021

i-xii + 74 Halaman, VI BAB, 15 Tabel, 4 Skema, 9 Lampiran.

ABSTRAK

Dari data yang di himpun Ketua Pelaksana Harian Komisi Penanggulangan Aids (KPA) Kota Bogor, jumlah kaum *LGBT* mencapai 900 orang. Populasi ini jumlahnya terus mengalami peningkatan dengan fenomena pergeseran pandangan masyarakat Indonesia mengenai *LGBT*. Oleh karena itu peneliti tertarik untuk meneliti mengenai gambaran identitas diri dan kesehatan psikososial pada remaja tentang *LGBT* di SMAN 9 Kota Bogor. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran identitas diri dan Kesehatan psikososial remaja tentang *LGBT*. Desain penelitian ini adalah deskriptif. Cara pengambilan sampel menggunakan teknik *random sampling* dengan jumlah sebanyak 91 responden. Pengumpulan data diperoleh melalui instrumen penelitian berupa kuesioner. Dari penelitian ini didapatkan hasil dari 91 responden usia yang paling dominan adalah 17 tahun sebanyak 64 orang (70%), jenis kelamin adalah perempuan sebanyak 50 orang (55%). Hasil penelitian mengenai identitas diri pada remaja di SMAN 9 Kota Bogor didapatkan bahwa sebanyak 50 responden (55%) menyatakan setuju bahwa identitas diri itu penting. Remaja yang personal identity mature sebanyak 47 responden (52%). Remaja yang Social Identity mature sebanyak 58 responden (63%). Remaja yang memiliki Collective Identity mature sebanyak 54 responden (59%). Remaja yang relational identity mature sebanyak 53 responden (58%). Untuk Special Item remaja yang mature sebanyak 55 responden (60%). Untuk Kesehatan psikososial remaja bahwa lebih dari setengah responden yang memiliki Kesehatan psikososial normal sebanyak 59 (65%). Di harapkan data penelitian dapat dijadikan sebagai informasi mengenai gambaran identitas diri dan Kesehatan psikososial pada remaja tentang *LGBT*, untuk mencegah sejak dini siswa/i di SMAN 9 Kota Bogor

Kata Kunci : Identitas Diri, Kesehatan Psikososial, Remaja, *LGBT*
Daftar Pustaka: 33 (tahun 1988-2020)